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深圳市科思科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关

系活动类

别 

☑特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □其他         

参与单位

名称 

2022 年 6 月 9 日 15:10-16:10 

申万宏源、小忠资本、融脉投资、钜汇投资、高铂投资、万利基

金、信正资本、和善资产、得益财经、兴业银行、个人投资者。 

时间 2022年 6 月 9 日 15:10-16:10 

地点 公司会议室 

公司接待

人员姓名 

董事会秘书庄丽华 

总经理助理陈晨 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

一、公司简介 

公司是一家专注于从事电子信息装备的研究、开发、制造、

销售于一体的高新技术企业，主要提供信息化装备相关产品。 

公司在售产品现有三大系列：指挥控制信息处理设备系列产

品主要包括便携式全加固指控信息处理设备、全加固指控信息处

理设备、无人机地面站、多单元信息处理设备、高性能图形工作

站等。指挥控制系统中，指挥控制信息处理设备起到“大脑”的

作用，主要部署于指挥车以及测绘车、气象车、无人机地面站等

各式承载平台。软件雷达信息处理设备主要用于雷达数据的计算

和处理，最近几年保持不错的增长。其他信息处理终端是公司的

传统项目。 

未来新的增长点主要来自两大领域：公司火控系统有待未来

定型后的发力；芯片正在封装测试中，完成后将有助于智能无线

终端产品的推广应用。 

 

二、主要交流问题 

1、 公司货币资金的情况？ 

答：公司货币资金较为充足，主要是 IPO募集的资金，其中包

括了生产基地建设项目和研发中心建设项目，另外就是超募资金，



每年都能为公司带来一定的增益。 

 

2、 公司民品布局情况？ 

答：公司一直强调专注主营业务，不遗余力的推进研发项目

的发展。公司历史上就有供应民品，现在成立了民品事业部，也

在逐步开发民品的应用与发展，未来不管是信息化还是无线通信，

都有可能考虑民品的拓展。 

 

3、芯片的进展？ 

答：公司智能无线通信基带芯片已经完成晶元制造，目前正

在积极推进其封装测试工作。新一代芯片也已经进入研发序列。 

 

4、公司研发团队的情况？ 

答：公司为研发型企业，核心技术团队较为稳定，公司还在

不断吸引优秀的高端技术人员加入，不止信息化领域，公司无线

通信团队也得到了快速发展，近几年研发人员占公司总人员比例

都保持在 50%左右。这也是公司研发费用较高的原因。 

 

5、公司一季度业绩下滑的原因？ 

答：公司营业收入主要受到客户的年度采购计划及订单释放

情况影响。2022年一季度业绩情况，一方面是由于 2021年同期基

数较高，这是 2020年部分订单延后 2021年一季度交付所致；另

一方面 2022年一季度受最终客户年度采购计划影响所致。 

 

6、公司未来规划 

公司在 2022年度将重点做好以下几个方面工作：围绕公司发

展战略和发展目标，瞄准客户需求，公司将不断加强新技术、新

产品的研发；不断加大市场开拓力度，拓展产品应用领域；加强

财务管理，加快募投项目建设；完善公司内部控制体制，提升运

营管理效率。 

 

附件清单

（如有） 
无 

 


